



Besondere Geste in Barcelona:

America's Cup: Deutsches Segel-Team lädt sieben junge Leukämie-Patienten ein

München/Barcelona (9. Oktober 2024) – Sieben junge Leukämie-Patienten sind live dabei, wenn in Barcelona Segel-Geschichte geschrieben wird. Zum ersten Mal in der Geschichte des America's Cup, der ältesten und prestigeträchtigsten Segelregatta der Welt, gibt es in diesem Jahr einen eigenen Frauen- und Jugendwettbewerb. Die deutsche Frauen-Crew um Team-Managerin Carolina Werner hat jetzt über die Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung sieben spanische Leukämie-Patienten und deren Familien eingeladen, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen und vom Motorboot aus, das Geschehen zu beobachten. Das Finale in der Frauen-Wertung findet am 13. Oktober statt. Und vom 12. bis 27. Oktober werden dann beim 37. America's Cup vor Barcelona die Duelle zwischen Cup-Verteidiger Neuseeland und Herausforderer England die Segelfans auf der ganzen Welt in den Bann ziehen.

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Bereits seit vielen Jahren unterstützen Seglerinnen und Segler den Kampf gegen Leukämie bei unserem José Carreras Yacht Race, zu dem regelmäßig Leukämie-Patienten eingeladen werden. Diese Auszeit für die Betroffenen und deren Familien ist wichtig, um nach der Therapie wieder in ein neues Leben starten zu können. Die Einladung des deutschen America's-Cup-Teams in Barcelona hinter den Kulissen dabei sein zu können, ist eine ganz besondere Geste. Zum einen wird damit der wichtige Kampf gegen Leukämie wieder ins öffentliche Bewusstsein gerückt, zum anderen macht das auch anderen Patienten Hoffnung, die jetzt eine sehr schwere Zeit durchstehen müssen.“

„Tage wie diese ermöglichen es uns, als Familie Zeit miteinander zu verbringen, von unserem Alltag abzuschalten und mit anderen Familien mit demselben Schicksal in Kontakt zu kommen. Für die Kinder ist es ein großartiger Tag, um zu spielen, zu lachen und Spaß zu haben. Für die Eltern ist es eine Gelegenheit, Gemeinschaft zu schaffen“, bedankt sich die Familie des dreizehnjährigen Àlex stellvertretend für alle Eingeladenen.

Beim Women's America's Cup segeln zehn internationale Teams auf foilenden AC 40 Einrumpfyachten um die begehrte Trophäe. Neben Team-Managerin Carolina Werner, Olympiateilnehmerin 2016, gehören zur deutschen Crew Olympia-Silbermedaillengewinnerin Tina Lutz (Chiemsee Yacht Club, Prien), Olympiateilnehmerin Luise Wanser (Norddeutscher Regatta Verein, Hamburg), Welt- und Europameisterin Franziska Mäge (Bayerischer Yacht-Club, Starnberg), Sophia Steinlein (Bayerischer Yacht-Club, Starnberg), Olympia-Bronzemedaillengewinnerin Alica Stuhlemmer (Kieler Yacht-Club), Maru Scheel (Kieler Yacht-Club) und Jill Paland (Norddeutscher Regatta Verein, Hamburg).

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 245 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämatologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

YouTube: [José Carreras Leukämie Stiftung](https://www.youtube.com/JoséCarrerasLeukämieStiftung)

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: www.carreras-stiftung.de/podcast

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: presse@carreras-stiftung.de